

SとMはSEXの時だけだと思ったら大間違い！

モテる男だけが知っている女性の本音とは！？

●本テキストの著作権はすべて田辺祐希以下「乙」に属します。

●著作権者の事前許可を得ずに、本テキストの一部または全部を、あらゆるデータ蓄積手段(印刷物、ビデオ、テープレコーダー及び電子メディア、インターネット等)により複製および転載することを禁じます。

■使用承諾契約書

この契約は、あなた以下「甲」と乙との契約です。

パッケージを開封することをもって、甲はこの契約に同意したことになります。

あなたがこの契約に同意できない場合は、ただちに本テキストを乙までご返品ください。

第1条 目的

この契約書は、本テキストに含まれる情報を、本契約に基づきあなたが非独占的に使用する権利を許諾するものです。

第2条 一般公開の禁止

本テキストに含まれる情報は、著作権法によって保護され、また秘匿性の高い内容であることをふまえ、あなたは、その情報を乙との書面による事前許可を得ずして出版及び電子メディアによる配信等により、一般公開ならびに転売してはならないものとします。

第3条 契約解除

あなたがこの契約に違反した場合、乙は何の通告もなく、この使用許諾契約を解除することができるものとします。

第4条 損害賠償

甲が本契約の第2条に違反した場合、理由の如何を問わず、甲は乙に対し、その違約金を支払うものとします。

第5条 免責事項

この電子ファイルの活用に基づき、期待通りの結果が得られない場合、または、いかなる損害が生じた場合においても、乙は甲に対して一切の責任を負うものではありません。

すべては、甲の自己責任の元で行うものとし、それに同意するものとします。

こんにちは 田辺です。

今回は巷でよく話題になる男女間の S と M についてお話したいと思います。

よく飲み会の場でこんな話題になったりしませんか？

「ねえーねえー〇〇ちゃんて M？それとも S？」

「ええー？ 私はどちらかというと M かな～」

「〇〇君はー？」

「俺はどちらかというと S かな」

さて、あなたは S か M どっちですか？

はい、

先の会話は本当によくありがちです。

今までの合コンとかで、このような話題にかなりの確率でなります。

でも、結構この M とか S とかって勘違いしている人が多いんですよね。

あなたは、S とか M って何を基準に判断していますか？

単純に SEX のときに受身なのが M、攻める方が S だと思っていませんか？

女性は大体が M って思っていないですか？

コレを勘違いしていると女性を口説くときかなり、失敗しますよ。

「ええっ！？違うの??」

って思ったあなた(笑)

大丈夫です。

知らなかったとして、もこのレポートを最後まで読めばすべて解決してくれます(笑)

私は夜のお店で、仕事をした経験上いろいろな男女関係を見てきました。

なので、世間一般で言われていることではなく、自分がこの目でみて話を聞いて、直接会話して、すべて経験でこの理論にたどり着きました。

初めは私もこの S か M ということは実際には SEX の時のことだとかなり長い年月勘違いしていました。

ですが、実際に女性に聞いて自分なりに統計を取っていくうちに SEX はほとんど関係ないという結論に達しました。

では、本当はどういうことで S か M が決まるのか？

S とか M ってというのは、SEX の行為の場合で決まるのではなく精神的なことがすべてである！

説明しますと・・・

まず、Sな人とうのは、人より優位に立ちたいという気持ちが強く
どちらかという、自分ひとりで生きていけるタイプの女性が多いです。

気の強い女性や、キャリアウーマンっぽいのも結構Sの女性が多いですね。
自分の話をよくします。相手の話を聞くより自分の話を聞いてもらうのが好きです。

「おまえ」とか上から物を言われるのが、あまりすきではありません。
場合によってはキレます。
束縛もされたくないの、実際にしても守りません。

結構、我が強く人に指図されたくないというタイプの女性を
思い浮かべてもらえればわかると思います。
どちらかといえば、男っぽい性格をイメージしてください。

Mの女性は、どちらかという、甘えん坊タイプであまり自分の
意見を突き通そうとはしません。

どちらかという、相手に合わせるし出しゃばったりもしません。
男の横にいて、じっと男の言うことを聞いたり、あいづちをうったりするタイプです。

また、ぬいぐるみが好きだったり、結構メルヘンちつくなキャラクター物を持っていたり
します。

プーさんとか、キティーのシールを手鏡に貼っていたりしますね。

彼氏に「お前」とか上から物を言われるのが結構快感だったりします。
命令されたいんです。

偉そうな態度を取られたいのです。束縛してもちゃんと守ります。

大体こんな感じですよ。

SEX が受身だからといって M だとは限りません。
むしろ女性は結構 SEX に関して受身の場合が多いので勘違いしないでください。

世間一般では、みんな SEX の時のことを言っていますが、
実際にはそれは、あまり関係ないです。

相手が S か M かを見分ける時は、絶対に精神的な本質を見て判断してください。

さて、なぜここまで S とか M とかこんなに熱くお話したかがお分かりでしょうか？

「実際、そんなんどっちだっていいじゃん！」

って思ったあなた！

それが、どっちでもよくないんです。笑

相手の女性の本質が、S か M かによって口説き方が全く違って来るんですよ。

これマジです。

すべての女性に対して同じパターンで攻めても全くだめです。

相手の女性に合わせて M の女性なら M の女性の口説き方
S なら S の女性の口説き方があるんです。

だからこの攻め方を間違えると、絶対に女性は落ちませんし、
逆にあなたは全く相手にされません。

これは、みんな本当に知らないテクニックですし、この間違いを犯している(知らない)
から、なかなか上手くいかないんです。

1つ例を挙げますね。

私の友人で、顔がかなりのイケメンがいるんですね。

マジでカッコいいんですよ。

目はパッチリ、鼻筋は通っている、顔は小さい、若干背は低めだけど
それを補うだけの顔面を装備している男です。
優しいし、いい奴です。

見た目は完璧です。性格もいいです。

あなたは、この男モテモテだと思いますよね。

その通りです。あなたは彼をイメージしてモテモテな男だと思います。
実際にちょっと会って話してみてもモテるんだろーなーって思うはずですよ。

ということはですよ……

あなたが、初対面で彼と会ったらモテると思うのであれば
初対面で会った女性も同じように思うはずですよ。

「かっこいいじゃん」「ちょっと遊びたいかも」って……

でも、実際に仲の良い私は知っているんですよ。

この彼なんです、全くモテないんです。

マジで！

気に入った女性が出来ても連戦連敗！

彼女がすでに3年ぐらいいない状態です。

この、見た目は完璧、性格も良い、愛想もいい彼がもてない??

あなたは今このように思ったはずですよ。

「よく、恋愛マニュアルやレポートで顔は関係ないって言われているけど
中身が良くてもてないってどういうこと??」

この一見モテモテっぽい彼ですが、確かに初対面では良い印象を受けます。モテそうに見られるし、連絡先も比較的簡単に聞けます。

では、何故もてないのか?? その疑問点が残るはずですよ。

今から、お話することは恋愛において半端じゃなく重要なことなので
1字1句逃さず、画面に穴が開くくらい、じっくり読んでくださいね。

おそらく、他のモテ系教材や書籍化されている本にも絶対に書いてないので…

もてない理由！それは…

この彼は先ほどお話しした M 的な要素が強すぎるんです。

電話とかかなりの勢いでかけますし、メールも乱射です。笑
遊びの誘いも何度もして、とにかく、遊んでよって感じで女性にアプローチします。
典型的な追いかけるタイプです。

実際に M が悪いわけじゃありません。

でも、彼が好きになる女性を彼が口説くには相性が悪いのです。

さっき程数ページ前に言ったこと覚えていますか？

忘れてしまった、あなたにもう一度書きますね。笑

↓
↓

すべての女性に対して同じパターンで攻めても全くだめです。

相手の女性に合わせて M の女性なら M の女性の口説き方
S なら S の女性の口説き方があるんです。

だからこの攻め方を間違えると絶対に女性は落ちませんし、
逆にあなたは全く相手にされません。

これは、みんな本当に知らないテクニックですし、この間違いを犯している(知らない)

から、なかなか上手くいかないんです。

どうです？ 思い出してくれましたか？

彼は本当にこの通りなんです。

彼が好きになる女性は、ほとんど M な女性です。

そして彼は M っ気満々で突進していきます！笑

M な女性に対しては、少し S 気味になって口説かなければなりません。
(これは実際に、少し演技して S ぶった方が上手くいきます)

そうしないと、どんなに顔が良くて、性格が良くても、この口説き方を間違えると絶対に上手くいきません。

彼が S な女性を好きになって、この M っ気を発揮して口説いたら相手の女性を口説き落とせる確率は全く違うものになります

S な女性は基本的に自分が優位に立ちたい傾向があるのでその女性のことを追いまくっても
「私のこと、こんなに好きになって、かわいい男」
↑こんな感じです。

M の女性の場合は自分が相手のことを、追いかけてたいので、男から追いかけてきたら絶対に逃げられます。

「何この男！しつこいわね。」

M は常に恋愛に関しては少し不安でいたいのです。

彼がもてない理由はコレです。

M な子に対しては常に腹八分目で止めておかなければなりません。

M な子は心が満たされっぱなしではダメなんです。

常に少し不安な状態でいさせてあげないと、飽きられてしまったり、気持ちに余裕が出来てしまうと、別の不安にしてくれる男がいたらそっちに行ってしまうから。

口では遊び人や、いい加減な男は嫌いと言っているけど、心の奥底、本質的な部分では、不安になる男を無意識に探しているんです。

付き合ってから1年とか経ってれば話は別ですが、実際にこの段階では口説く段階ですから、気に入った女性がいて

「よしっ！口説くぞっ！」

っていう初期の段階では絶対にまず相手の精神的な本質を見極めて、相手にあった口説き方を設定して、攻めてください。

もう1つ例を挙げましょう。

これも私の友人なのですが、別に顔はそこまでかっこよくないです。
普通です。

でもこの友人は完璧なドSです。

女性に対しても、友人に対しても思いっきり上から目線です。
オラオラ イケイケって言う言葉がぴったりです。

女のこのことけなすし、軽く小バカにするのはごくごく普通です。

でも、女性は人によりますが、あんまり嫌がりません。
そればかりか、なぜかモテるんです。

なぜか？

彼は相手を見てそのような行為をしているからなんですよ。

そうMな子に対してS的な態度で攻めているので
Mの子的にはなんら問題は無いのです。

むしろ歓迎モードです(笑)

さっき言ったことを思い出してください。

覚えていますか？

忘れてしまったあなたのためにもう一度言います。

彼氏に「お前」とか上から物を言われるのが結構快感だったりします。
命令されたいんです。偉そうな態度を取られたいのです。束縛してもらって守ります。

そう、これです。

M な子に上から偉そうな態度とかは歓迎なんです！
でも、同じことを S の子にしたら、コレはまずいですよ。

本当にまずいです。
もう、いきなりバトルになってしまいます。(笑)

でも M の子にはビックリするくらいもてるんですよ。
この彼。

結構連絡とか取ってある程度言ったらあんまり相手にしないと
まさに自由奔放なんですけど、M の子はこういうのが大好きです。
もう男に振り回されたいんです。追いかけているのにあまり
相手にされない。こんな状態を無意識に求めています。

でも、S の子には全くモテません。

自分でもわかっているんですよ。

彼は言っていました

「俺偉そうな女嫌いだから、俺の言うことをちゃんと聞いて俺が何しても何にも言わずについてくる女がいい」って。

そうなんです、初めから合わないとわかっている女や、自分が求められていないという女性は初めから、狙わないんです。

いちいち合わせるのが面倒だし、長続きしないのを知っているから。

この彼はドSで相手に合わせることをしない典型的なマイウェイタイプの男ですが、わかりやすい例だったと思います。

あなたも、まず自分が精神的にSかMどっちなのかをご自分で分析してみてください。
自分はどっちよりなのかを常に把握しておいてください。

そして、好きな子ができた時や、タイプの女性が現れた時にまず、相手の女性がだいたい、どっちの部類に入るのかをチェックしてください。

これは、本当に大事です。

マジで大事です。

で、相手が S か M どっちよりかがわかったら、相手に合わせた口説き方をしてください。

だいたいわかりましたでしょうか？

もう少しわかりやすく説明しますと、

今、あなたが気に入っている女性が M だとします。

そして、あなたも、どちらかというと優しく、相手に合わせたり、好きな子のことを気に入ったら、追いかければなしだとしましょう。

もうわかっていると思いますが、
これでは、あなたとその女性では口説く時の相性がいまいちですね。

だから、あなたは少し S ぶってください。
この女性に対しては普段より少し強気で、上から目線で物を言っても OK です。
当然慣れてきたらお前とか言っちゃっても全然 OK です。

だって M の子は偉そうにされたいのですから。
命令されたいのです。

そして、デートで行く場所とかも、どんどん自分で決めてあげましょう。

精神的に M の女性に接する時は、男らしい、男が大好きなのです。
あんまり女々しい態度は NG です。
S の子の場合はあまり、M になるとか意識しなくても大丈夫です。

でも、相手に合わせてあげることを心がけてください。

結構自分の話を聞いて欲しいという子が多いので、相手が満足するまで、相手の話を聞いてあげましょう。

あんまり、その子の行動を制限するような言動もあまりしてはいけません。たまにならいいですが、あまり押さえつけすぎるのは良くないです。基本的に自分のやりたいことをやるタイプが多いので。

Mの子に比べるとSの子は、今まで散々女遊びをして、ある程度モテる男にモテる、もしくはまったくモテない男のどっちかに偏ってモテる傾向があります。

散々遊んだ男は、ある程度自分に自信もありますし、女性の扱いになれているんですが、こういう精神的にSな子は別にこのような男の言いなりなったりしないし、むしろダメだしする勢いなので、ある程度モテる男は普段の女性とは違う対応に「なんか違う！」と思いでドンハマってしまうんですよ。

まったくもてない男はプライドもなく、すべてをさらけ出して、好きとかもう態度で自分のことをこんなに好きなんだっていうのが女性からしたら手取るようにわかるのでかわいくてたまらないっていう感じで、付き合うんです。

街を歩いていて、よく美女と野獣みたいなカップルを見て思いませんでした？

「あんないい女なのに、なんであんなブサイクがいいんだっ！」

思ったことありませんか？

何でブサイクなのに、いい女を連れて歩けるかがもうわかりでしょうか？

要は外見は、はっきり言って関係ないんですよ。

高確率で狙っている子を口説き落とすには
まず、相手の本質を見抜いて、その女性にあった口説き方で攻めれば
高い確率で女性を落とすことが出来るのですよ。

初めは多少苦勞するかもしれませんが、ある程度身につけてしまえば
自然にできるようになります。

今回は世間一般で話されている S と M よりも、より深く、そして全く違う視点から
お話してみました。

恋愛においては半端じゃなく重要な点ですので、絶対に忘れないでおいください
ね。

実際に相手をまず見てどうやって口説くか、計画を立てるのと立てないのでは
天と地の差ほど開きがあります。

自分の気に入った子が先ずはどんな性格なのかを実際にまず知ってから
行動しても全く遅くはないんです。

女性の事を好きになって周りが見えなくなり、失敗する例が本当に多いんです。
いきなり突っ走って撃沈するのではなく、まずは冷静になって考えてみてください。

それからでも、全然遅くはないんですから。

世の中で認識されている
告白の仕方は完全に間違っています・・・

告白って大事ですよ。

でも世の中の男性諸君は、告白のしかたが本当に下手なんですよ……

一つだけ言っておきますが、告白自体はさほど重要ではないんですよ実は。

ですが告白はもてるための重要な手段です。
使い方を間違えては手遅れになってしまいます。

みんな告白の仕方が間違っているのです。

ですのでこの章ではどのように告白をしたらよいのかについて
お話します。

よく聞いてください

実は…

告白って別に女性を口説くときに、別にしなくても全然 OK なんですよ。

よく告白して、付き合うという流れにこだわっている男性がいますよね。

どうやって告白したらつきあってもらえるか、どのシチュエーションで告白したら成功しやすいかとか…

けど、はっきり言って意味ないです。

あなたが今までこんな考えをしていたのでしたらまずこの考えを取り払ってください。

いいですか、もてる男にとって
告白ってこれっぽっちも重要じゃないんですよ。

あなたが、気に入っている子と付き合いたいと思っているとしたら。

「どうやって告白しよう」ではなくて
「どうやって自分のことを好きにさせよう」

と考えてください。

よく告白して失敗する人って、好きな子に対して告白を最終目標にしているんですよ。

告白しないと、女性と付き合えないとっていてはダメです。

逆にもてる男は付き合うこと、相手の女性を自分に惚れさせることを目標にしていますから、別に告白自体どっちでもいいんです。

告白を最終目標にしている男は、自分の好きな女性に対して言葉で「俺はあなたのことが好きなんだっ。付き合ってくれ！」って言いますよね。

女性からしたら、そんなこといきなり言われたら困ります。だって言葉で言われたら返事しないといけないじゃないですか。

当然好きでない場合は、「ごめん私はそうは思えないの」ってなります。当たり前なんですけどね。これでは効率が悪いです。

惚れさせることを目標にしている場合は、別に言葉では伝えません。デートに誘ったり、相手が喜ぶことを考えたりして「俺はあなたのこと好きかもよ」って徐々に伝えていきます。

好意は1回伝えるのより、2回、3回と伝える方が徐々に相手も私のことが本当に好きなんだなっていう疑問から確信に変わっていくんです。

ここが、とても重要です

女性というのは、1回真剣に伝えられるより、2回、3回と徐々に段階をふんで真剣に伝えられた方が、伝わりやすいんです。

1回目に「ちょっと私に好意があるのかな？」くらいに、

2回目に「やっぱり私のこと本気なんだよね？」

3回目に「ああ、この人は本当に私のことが好きなんだ」

こんな感じに伝えられるのが、1番信じやすいのです。

いきなり「あなたのことが本当に好きです！」

みたいに伝えられても、心の準備もできていないし、断られる確率の方が高いに決まっています。

徐々に伝える！

これがポイントです。

好意の伝え方

相手に好意を伝える場合ですが、
最初は徐々に好意を伝えていってください。

「2人でどこか遊びに行こう」これだけでも軽く好意は伝わっています。

もてる男は別に告白なんて全く気にしていなく、実際告白しなくても
気づいたら、なんだかんだ頻繁に連絡を取ったり、会うようになっていて、
女性の方から「ねえ私達って付き合ってるの？」と聞かれるくらいです。

気に入っている子を、どうしても早く彼女にしたい気持ちはわかるんですが、
女性を1回で物にしようとしているのでは、確立がとても低くなります。

なぜならば、・・・

山の天気と女心は変わりやすい。

というように、女心は変わりやすいんです。

初めは、まだ好きではなかったから断っていても
徐々に好意を伝えられることによって、だんだんその男のことが
好きになっていくことがよくあります。

よく言われている「押しに弱い」というのはこういうことです。

だから好意を伝え始めた時と、何回か伝えて時間が経った時では女性の心理状態は全然違うのです。

これをしっかり覚えておいてください。

別に慌てなくてもいいんです。

ゆっくり女性があなたに心を開くまで、慌てずに接してください。

告白は1回して終わりではなく、小さいのを何発も。

っていうイメージで考えてください

もてる男というのはこの辺の考えを常に余裕を持って行動しています。

あなたがこのように女性から押されたら、気持ちも揺らいでくるはずですが、告白をするのであれば、絶対にこのような考えで告白してください。

別にあえて告白しなくても、行動で相手に伝えるだけでもいいんです。それだけで相手には、十分あなたの気持ちは伝わります。

このように、告白に対する考え方を見てもこんなに違うんです。

まず、この考えを徹底してください。

そうすればタイミング悪く告白して、撃沈というのも少なくなるはずですが。

好意を伝える前にまず好印象を植えつける

よく青春ドラマや、漫画などである、学校で違うクラスのかわいい子に恋をしてしまってどうしたらいいのかわからない。

思いつめたその男の子はいてもたってもいられずに、意を決していきなり……

「ずっとあなたのことが気になってました」

「付き合ってください……」

付き合えるわけがありません。(笑)

だって告白された女性は、その男のことを全然知らないんですから。

告白で、女性は男の事を好きになるのではないです。

よく、どんなシチュエーションで告白するか、重点を置いている人がいますが全く意味がないので、それは考えなくていいです。

いいですか

先ほどから何度もお話していますが

**あなたは、好きな女性に対して告白をするのを目標にしてはいけません。
好きな女性を、自分に惚れさせるということを1番に考えてください。**

そうすればあなたは、自然にやるべきことがわかってくるはずですよ。

だから告白する以前の問題で、まずあなたが気に入っている女性に、

あなたの存在を良い印象で植えつけることを心がけてください。

この前フリが良いか悪いかで、歴然の差が出ることを覚えておいてください。

そして、この前フリが良ければあなたは女性の中でドンドン大きな存在になっていきます。

好意を伝えられて嫌な気持ちになるというのは、よっぽどのが無い限りありません。人間というのは自分が好意を持たれているということは、基本的には嬉しいのですから、そう思うと楽になるんじゃないでしょうか？

あなたに、少なからず好印象を抱いている女性に対しては好意を伝える時、あなたの気持ちが本気なんだということを伝えるということで OK なのです。

何回かその好意を伝えることによって
「私のこと本当に好きなんだ」
「これだけ思ってくれるのなら大事にしてくれそう」

って思います。

しかし・・・

あなたに何ら興味の無い、印象が悪い女性に押しまくってもその女性はあなたのことに興味がないのですから当然逃げたくなります。

そして、何とも思っていない人に何回も気持ちを伝えられても
実際に断りづらくなって、連絡が途絶えてしまう。
こんな状況になってしまうので気をつけてください。

いきなり好意を持っていない人に、押しの手でこられても
気まずいだけなんですよ。

印象が悪かった場合、告白されても当然無理、気まずい、となり最悪の場合
連絡が取れなくなってしまう。

そして再起不能な展開になってしまいます。

まずは好意を伝える前に、あなたが良い印象を相手の女性に
植えつけてください。

好意を伝えるのはそれから遅くはないのです。

タイムラグを利用する

今からお話しすることは、ホントに大事なことでしっかりと覚えておいてください。

あなたが気に入っている子と付き合いたい、彼女にしたいと思っているのであれば、まだ相手があなたに良い印象、好意を抱いていない段階では告白しないほうが無難です。

相手が、あなたのことを気に入り始めてからで全然遅くないんです。

どういうことかという、女性というのはいきなり男性のことを好きになるというのは極めてまれです。

男性と女性では好きになる気持ちに、**タイムラグ**があるのを覚えておいてください。

もてる男というのは、この時間差を良く知っているのです。

相手の女性が自分に徐々に振り向きだすのを、自分の感情を抑えながら我慢できる。

しかし、これがわかっていない人は自分の感情をコントロールできず、焦って早く結果を求めてしまう。

女性があなたに対していい印象をもつまでは、あなたは絶対に告白してはいけません。
早く結果を出したいと思うのはわかりますが、した瞬間にゲームセット！試合終了です…

普通に接してあなたの人間的な良さをさりげなく
アピールしておいてください。

あなたは気に入っている女性に対して、好印象をもたれるように
できることをすべてしてください。

決してガツガツしてはいけません。あくまで普通にです。
そうすれば、あなたに対する印象は徐々に良くなっていくはずですよ。

そして、あなたに良い印象を持ち始めたなと感じてきたら、
ここで初めて好意を伝え始めてください。

よく考えてみてください。

**あなたが、好きでもない女性から気に入られた時って
あなたは、何も考えずにその女性と普通に接していて
気づいたらあなたは気に入られていた。**

これを、あなたの気に入っている女性に対してやるのです。

まずはあなたという人間を、相手の女性に自然に見せてください。
告白するのはその後で十分なのです。

ちょっと説明が長くなってしまいました。

1番重要なことをここで説明します。

告白というのは、そもそも別になくてもいいんです。

自然に連絡を取り、デートを重ねていくうちに頻繁に連絡を取るようになる、その後、自然に世間一般で言う付き合っていると同じような状況にごくごく当たり前になることが進んでいくのです。

これができていればただ一言
「つきあおっか？」

これだけで OK です。

いつも上手く行かない人は、付き合うっていう形にこだわりすぎなんです！

自分から言わなかったらかなりの確率で
相手から言ってきます。

「私達ってどんな関係なの？」って

告白は、最終的な確認作業と思っておいってください。

告白で、相手を口説き落とそうと思ってはいけません。
告白されただけでは、女性はあなたのことを好きになりません。

告白する前に、あなたと過ごした時間の中であなたのことを好きになるのです。

だから告白よりも、そちらに重点を置くことを考えてください。

今回はレポートを最後まで読んでくれて、本当にありがとうございました。

このレポートが、あなたの恋愛に役立つのであれば、私は嬉しい限りです。

あなたが、何か恋愛で悩んでいることや、知りたいテクニックがあれば
コチラに気軽にメールしてください。

連絡先: info@kawamote.com

現在たくさんのメールが私のもとの届いており確実に、返信することは
約束できませんが、メルマガ内で答えさせていただくこともあります。

では、ご連絡待ってます。

田辺 祐希